

Musikalische Möglichkeiten

Zwei Big Bands, zwei Chöre und ein Orchester begleiten seit vielen Jahren die Feste und feierlichen Anlässe unserer Schule und sind bei vielen Veranstaltungen auch außerhalb der Schule präsent und beliebt. Die musikalischen Programme der Ensembles bestehen aus Stücken unterschiedlicher Genres und Epochen. Zu einer schönen Tradition haben sich die regelmäßigen Konzerte, insbesondere das alljährliche Weihnachtskonzert in der Schulkapelle, und die Chor- und Orchesterfahrten entwickelt. Die Chöre haben in den vergangenen Jahren in regelmäßigen Abständen ein Musical aufgeführt.

Durch Zusammenarbeit mit der Musikschule und selbstständigen Instrumentallehrern wird zusätzlicher Unterricht zum Erlernen eines Instruments oder zur Vertiefung schon erlangter Fähigkeiten organisiert. Diese Möglichkeit besteht auch im Rahmen der freiwilligen Musik-AG, die die Schülerinnen und Schüler in den Jahrgangsstufen 5 und 6 wählen können. Unser derzeitiges Angebot umfasst Geige, Trompete, Saxophon, Querflöte und Gesang.